

Exelbergstraße gesperrt

SANIERUNGSARBEITEN / Von Witterungseinflüssen beschädigt, muss die Exelbergstraße saniert werden. Sperre ist notwendig.

VON CHRISTOPH HORNSTEIN

WEIDLINGBACH / Der viele Regen hat der Exelbergstraße schwer zugesetzt. Die Folge dieser Naturereignisse sind Hangrutschungen. Jetzt muss saniert werden.

Partiell geht das nicht, deswegen ist eine Totalsperre angesagt. Die Exelbergstraße wird bis zur Sofienalpe in der Zeit von 17. August bis inklusive 4. September 2009 für den gesamten Verkehr gesperrt sein. „Grund dafür sind Hang- und Straßenkorrekturen nach Abrutschungen infolge der Unwetter der letzten Wochen“, bestätigt der Chef der Straßenmeisterei Tulln, Helmut Salat, die Meldung.

Die Arbeiten werden im Auftrag der NÖ Landesbauabteilung durchgeführt und auch an den Wochenenden stattfinden, um

so die Bauzeit und Sperre dieses Bereiches eventuell abkürzen zu können. Bürgermeister Dr. Gottfried Schuh: „Die Stadtgemeinde Klosterneuburg bittet um Verständnis.“

Ausweichen über Weidling, Sievering und Mauerbach

Während dieser Zeit muss man von Scheiblingstein nach Wien (und natürlich auch zurück) entweder über Klosterneuburg-Weidling oder über Sievering - den Sauberg - fahren. Wenn jemand in den 13. oder 14. Bezirk oder zur Westausfahrt (Westautobahn) will, dem ist natürlich eine Fahrt über Mauerbach zu empfehlen.

„An der Tatsache, dass wir Samstag und Sonntag arbeiten, ist zu sehen, dass wir sehr bemüht sind, die Arbeit voranzutreiben, um'so die Sperre so kurz

wie möglich zu halten“, so Helmut Salat. Es sei natürlich im Endeffekt alles wieder von der Witterung abhängig, ob man das vorgenommene Zeitfenster wird einhalten können.



Der Chef der Straßenmeisterei Tulln Helmut Salat.